



佐渡情話から愛再発信

「人情零れ話・恋愛零れ話」各入選賞決定!!

小木



▲選考風景

世界・全国から寄せられた寄稿数1,461通の中から、大賞はじめ入賞作14作品が決定しました。

2回目となった今年は、すべての都道府県及び海外からの11通が寄せられ、情報化社会を実感するとともに、素晴らしい「人情・恋愛零れ話」を拝見することができました。

また、山形県最上町立最上中学校から、授業の中で取り組みされた作品14作が特別賞に入選し、思春期の子どもたちにとって「情」を再確認する良い機会となったことと思います。

10月23日(土)には、入選発表セレモニーが南佐渡離島開発総合センターで開催されます。

セレモニー当日は、大賞の2作品を俳優「常田 富士男」さんが生朗読で紹介します。また、セレモニー風景は後日「佐渡市ケーブルテレビ」で放送する予定です。

■問い合わせ先：佐渡情話実行委員会 小木支所 地域振興課内 TEL 86-1113



カッコイイ!!よさこいおけさ2004

佐和田 両津

今年で、4回目を迎えたよさこいおけさ。今年は、「佐渡市元年やっぱりパレード」というタイトルで9月18日(土)にはアミューズメント佐渡で前夜祭(コンテスト)が、19日(日)には、両津地区夷商店街で本祭(パレード)が行われました。

この祭りは、全国でも多くの地域で開催されているよさこい系の踊りに、佐渡おけさを取り入れたもので、今回は島内外から21チームの参加がありました。チームのメンバーも子供だけのチームや親子連れのチームなどがあり、またバラエティーに富んだ衣装にも目をひかれました。また、よさこいおけさの本場、高知からも、高知市役所踊り子隊が参加し、その華麗な踊りの披露に、観客から盛大な拍手を受けていました。

前夜祭▶



◀本祭パレード



▶高知市役所踊り子隊



豪華客船「飛鳥」二見港へ寄港

市内



▲飛鳥

日本を代表する豪華客船「飛鳥」(28,856トン、全長約200メートル)が9月16日(木)、二見港に初めて入港しました。佐渡へは1994年に両津港へ入港して以来10年ぶりの入港です。二見港の1キロ余り沖合いに停泊し、乗客約500人は、ボートで上陸。秋の佐渡観光を楽しみました。



記念セレモニー▶



▶記念プレート

初寄港を記念して、「飛鳥」の船内では、市の関係者が乗船し、セレモニーが開催され、記念品のプレート交換などが行われました。

